



Comunicado de Prensa

Media line: (916) 206-7777

@CoveredCANews

media@covered.ca.gov

PARA DIFUSIÓN INMEDIATA
20 de abril de 2023

Covered California le da la bienvenida a su junta directiva a Mayra E. Alvarez, defensora y líder en equidad de la salud

SACRAMENTO, Calif. – Covered California dio la bienvenida el jueves a Mayra E. Alvarez como nuevo miembro de su Junta Directiva. Álvarez, desde hace algún tiempo, es una defensora de la salud y líder en equidad de la salud. Es la presidenta de The Children's Partnership, una organización de defensa sin fines de lucro que trabaja para promover la equidad en la salud infantil, trabajo que ha desempeñado desde 2015.

“Mayra trae una larga e ilustre historia de servicio público a Covered California, una que está arraigada en la Ley de Cuidado de Salud Asequible y dedicada a mejorar nuestro sistema de salud”, dijo Jessica Altman, directora ejecutiva de Covered California. “Ella también trae una pasión por la equidad en salud, asegurando que las diversas poblaciones de California tengan los recursos y oportunidades que necesitan para prosperar.”

Antes de trabajar en The Children's Partnership, Álvarez desempeñó una serie de funciones en el Departamento de Salud y Servicios Humanos de Estados Unidos (HHS) como parte de la administración del presidente Barack Obama. Fue directora del Grupo de Intercambio Estatal para el Centro de Información al Consumidor y Supervisión de Seguros en los Centros de Servicios de Medicare y Medicaid de 2014 a 2015, donde dirigió un equipo responsable de apoyar a los estados en el establecimiento de los mercados

(más)



de la Ley de Cuidado de Salud Asequible, incluyendo a Covered California.

Álvarez también fue directora asociada de la Oficina de Salud de las Minorías del HHS de 2013 a 2014, donde dirigió la coordinación de su trabajo relacionado con la Ley del Cuidado de Salud Asequible a trabajadores de salud comunitaria y el acceso lingüístico.

De 2010 a 2013, Álvarez fue directora de política de salud pública en la Oficina de Reforma Sanitaria del HHS, donde fue responsable de la aplicación de las disposiciones de política de salud pública, prevención y personal sanitario de la Ley de Cuidado de Salud Asequible.

“La salud es fundamental para tener oportunidades; nos permite trabajar, jugar, cuidar de nuestras familias y marcar la diferencia en la vida de los demás y de nuestras comunidades”, declaró Álvarez. “Me siento tremendamente honrada de unirme a Covered California y seguir trabajando para garantizar que todos los californianos tengan la capacidad de obtener la cobertura de salud y la atención que necesitan para prosperar.”

Durante su carrera, Álvarez también ha sido llamada por líderes federales y estatales. En 2021, el presidente Joe Biden la nombró miembro del Grupo de Trabajo sobre Equidad Sanitaria del COVID-19. En 2019, fue nominada por el gobernador Gavin Newsom para servir en la Comisión First 5 California y en el Consejo de Política de la Primera Infancia. También, ha sido nombrada para formar parte de la Comisión de Supervisión y Responsabilidad de los Servicios de Salud Mental de California tanto por el ex fiscal general Xavier Becerra como por el actual fiscal general Rob Bonta.

Además, Álvarez fue asistente legislativa del senador estadounidense Richard J. Durbin de 2007 a 2010 y de la congresista estadounidense Hilda L. Solis de 2006 a 2007. Álvarez fue becaria legislativa del entonces senador Barack Obama de 2005 a 2006.

[Álvarez fue designada por el gobernador Newsom](#) y reemplazará a la Dra. Sandra Hernández, quien recientemente fue nombrada miembro de la Junta de asequibilidad de la atención médica. El mandato de Álvarez terminará el 1 de enero de 2027.

Ella se graduó de la Universidad de California en Berkeley con una licenciatura en Bienestar Social y Estudios Chicanos, y obtuvo una Maestría en Administración de Salud de la Universidad de Carolina del Norte en Chapel Hill.

El puesto no cuenta con salario, pero Álvarez puede recibir viáticos y reembolso por viajes y otros gastos necesarios.

(más)

Acerca de Covered California

Covered California es el mercado de seguros de salud del estado, donde los californianos pueden encontrar seguros asequibles y de alta calidad de las mejores compañías de seguros. Covered California es el único lugar donde las personas que califican pueden obtener asistencia financiera para reducir los costos de las primas. Los consumidores pueden comparar planes de seguro de salud y elegir el plan que mejor se adapte a sus necesidades de salud y presupuesto. Dependiendo de sus ingresos, algunos consumidores pueden calificar para el programa Medi-Cal gratuito o de bajo costo.

Covered California es una parte independiente del gobierno estatal cuyo trabajo es hacer que el mercado de seguros médicos funcione para los consumidores de California. Es supervisado por una junta de cinco miembros designados por el gobernador y la Legislatura. Para obtener más información sobre Covered California, visite www.CoveredCA.com/espanol.

###